
令和７年度旅行的行事を終えて
～各学年の生徒感想文より～

【３学年修学旅行】５月14日(水)～５月16日(金)東北方面
この修学旅行は、この先、一生忘れない思い出になったと思います。その理由の一つは、友達のこれまでの知

らなかった面や違った良さに、寝食を共に過ごす中で気付けたからです。人は、出会ってからの８秒間でその人
の印象が固まるといわれていますが、その通り、自分も１組のいろんな人への一種の固定観念をもっていました。
なので、修学旅行に行く前から、メンバーなどを見て、バスはこうなりそうだな、部屋は大丈夫かな、など期待
と心配を膨らませていました。ですが、いざ帰って来てふり返ってみると、よい意味で、予想していたのとは全
く違う修学旅行でした。このクラスになってから、まだ２か月ほどしかたっていないのにもかかわらず、自主研
修や体験の時はもちろん、移動時間やホテルの交流時間の時も、誰一人残ることなくみんなで楽しく遊んでいて、
改めてみんなの優しさや温かさ、親しみやすさはすごいなと難じました。他にも、いつもはエンジョイ勢な人も、
任されている仕事をきちんとこなし、部屋のメンバーをまとめる姿はとてもかっこよかったです。
この修学旅行を通して、改めてこの学年、学級の温かさを感じることができて、最高の思い出となりました。

【６組】５月14日～16日に修学旅行に行きました。思い出は五つあります。一つ目はＪＲと新幹線に乗ったこと
です。ＪＲに初めて乗ったけど、速いからワクワクしました。札幌駅から函館まで三時間ぐらいかかったけど、
トランプをしたりお菓子交換をして楽かったです。二つ目はきりたんぽ作りです。最初に棒にくつけたご飯を伸
ばすのが難しかったけど、初めて作ったので美味しかったです。焼く時に日本語と英語で数字を数えたのが面白
かったです。美味しかったので母と作ってみたいです。三つ目はホテルです。七階まで荷物を持って行くのが大
変でした。夕食には茶碗蒸などの色々な料理があり、バイキングみたいな感じで取っていくのが良かったです。
四つ目は中尊寺で、クッキーとキーホルダーのお土産を買いました。キーホルダーを買った理由は、お母さんと
かおばあちゃんが喜ぶかなと思って買いました。キーホルダーはものに残るからかいました。あとかっこいいの
を買ったので買いました。五つ目はねぶたを見たことです。初めて見たのでワクワクが止まらなかったです。紙
でつくってるのがすごいし、人の手で作ってるのごいと思いました。終わった後に海で休憩をして待ってました。
サザエさんのオープニングのたまのリンゴに似た置物があったので写真を撮りました。海が綺麗でした。最後に
一番楽しかったことは、自由時間と風呂の時間です。自由時間は、ポテトチップスやチョコなどの色々な物を食
べたりしました。二日目の風呂は露天風呂に入りました。外は寒かったですがあったかかったです。

【２学年宿泊学習】６月３日(火)～６月４日(水)旭川・富良野方面
私は６月３日、４日の２日間、宿泊学習に行きました。前日は楽しみな気持ちを何とか抑え、いつもよ

り１時間早く寝て次の日を迎えました。当日、私は様々な物事を目にし、色々な発見がありました。旭川
市科学館、旭山動物園では、班のメンバーと行動し、楽しむ大切さを学びました。一人ひとりの見たい場
所に行き、まとまって行動する。これは簡単そうに聞こえても実際体験してみるととても難しいことです。
ですが、私の班のメンバーは周りをしっかり見ていて、「レッサーパンダ」・「オオカミ」「ペンギン」
など予定以上にたくさん見ることができ、とても楽しい時間を過ごすことができました！
ホテルでは、友達との会話の大切さを学びました。準備時間後の行動を全員で確認したりなど、誰一人

人任せにする人がいなくて、ずっと笑顔でいることができました。また、ご飯の時間では「これおいし
い！」などポジティブな言葉が行きかい、一秒の時間までが忘れることのない大切な思い出となりました。
演劇工房では、周りをみる大切さを学びました。自分のことだけでなく、友達のことを考えることで本当
に人と仲良くなれることがわかりました。
全体では、人への感謝の気持ちを感じました。色々な施設で歓迎してくれた人、美味しいごはんを作っ

てくれた人、先生方、集会を進めてくれた友達…自分の知らないところで宿泊学習を良いものにしようと
してくれる人がたくさん居てくれて胸がいっぱいです。このように、私は宿泊学習でたくさんのことを学
び、感じました。ここでの学びを忘れず、次に生かしたいです。

【１学年校外学習】５月30日(金)北海道開拓の村
私は、校外学習で二つのことを学びました。
一つ目は『仲間と協力することの大切さ』です。校外学習の事前学習も、班全員で意見を出し合い、進めるこ

とができました。校外学習当日は、時間を押してしまったけど、班全員で協力して行動することができました。
二つ目は、『計画的に行動することの大切さ』です。私の班は時間を押してしまい、行きたいところに行けな

いというものがあったので、計画的に行動するのは難しいなと思いました。事前の話し合いから、しっかり時間
配分を決めることが大切だなと思いました。
校外学習は、仲間と協力することができて楽しかったです。学んだことをこれからの学校生活に生かしていき

たいです。
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